

## 13-10-2008. Asociación Abriendo Camino. Primera Subida al Santuario.

El Día 13 de octubre de 2008, la Asociación de Discapacitados "Abriendo Camino" de Mengíbar, organizó la "Primera Subida al Santuario de la Virgen de la Cabeza", en Sierra Morena.

Colaboraron en esta subida, el Ayuntamiento de Mengíbar, la asociación de Senderismo "La tortuga" de Mengíbar y "Los Peregrinos del Alba" de la vecina ciudad de Andujar.....

Comenzó con un alto en la ermita de S. Ginés, en la que, después de desayunar, y despues de que el parroco Fernando Chica, saludara a todos los allí presentes, y en especial a los nuevos peregrinos, a los que se les regaló un pañuelo con el emblema de "Los Peregrinos del Alba" se efectuó una sesión de senderismo, de unos tres kilómetros, en la que participamos todos los asistentes a esta subida.

Acto seguido se procedió al bautizo de los nuevos peregrinos para, a continuación, desplazarnos al Cerro del Cabezo, y mas concretamente a la Casa de Mengíbar, donde tomaríamos el sustento reglamentario, pues ya era la hora apropiada para ello.

Seguidamente el párroco mengibareño Fernando Chica, ofició una misa en el Santuario donde participaran todos los asistentes a esta primera subida.

Debido a la gran cantidad de fotos que hay de esta subida, os la voy a poner en tres partes.

Os dejo la tercera y última galería .

FOTOS -1 FOTOS-2 FOTOS-3 VÍDEO